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Résumé synthétique 

 

La matinée a été consacrée au thème « contexte de démarrage de la dialyse ». La 

question se pose sur le recueil des données recueillies dans le dossier initial DIADEM et 

l’approche multifocale permettant d’appréhender la transition. Afin d’alimenter la 

discussion, plusieurs études ont été présentées :  

• les parcours de soins pré-suppléance appréhendés via le SNDS (Maxime Raffray, 

EHESP) 

• Les résultats des variables « contexte de démarrage sur cathéter » 

spécifiquement utilisés par la région Bourgogne et la région Languedoc-

Roussillon 

Aucune décision n’a été prise ce jour. 

 

En 2022, célébrons les 20 ans du registre REIN ! Ce sera l’occasion de donner de la 

visibilité au REIN auprès de différents partenaires. 

 

L’après-midi a été consacrée au thème « traitement par dialyse ». La question posée est 

de savoir si les données collectées dans le registre permettent de décrire correctement 

l’activité de dialyse ou si le recueil doit être amélioré. Afin d’alimenter la discussion, 

plusieurs études ont été présentées :  

Les études réalisées sur la dialyse péritonéale par l’équipe du CHU de Caen. 

 

A été décidé : suppression de la modalité DPI, ajout assistance par un proche, ajout d’un 

évènement Infection, suppression des variables de clairances sauf pour les régions qui 

souhaitent les garder. 

 

Le Dr Christian Jacquelinet a présenté quelques résultats de l’étude effectuées dans le 

cadre de la convention AERAS. 


